

part au Concile tenu à Rome, sous les yeux du Souverain-Pontife.

Le *Mexique* y est représenté par quatre archevêques et neuf évêques ; — le *Bésil* par deux archevêques et neuf évêques ; — le *Chili* par un archevêque et trois évêques ; — la *Colombie* par un archevêque et cinq évêques ; la *Confédération Argentine* par un archevêque et six évêques ; — l'*Equateur* par un archevêque ; — le *Pérou* par un archevêque et quatre évêques ; — l'*Uruguay* par un archevêque ; — le *Vénézuéla* par deux évêques ; — le *Guatémala* par un évêque ; — le *Haïti* par un archevêque et un évêque. En tout, treize archevêques et quarante évêques, ayant l'assentiment des cinquante-et-un prélats de l'Amérique latine qui n'ont pu quitter leurs diocèses.

Ce concile sera l'un des événements les plus considérables, les plus heureux en conséquence du pontificat de Léon XIII.

—Le Souverain Pontife a présidé lui-même, à la chapelle Pauline, la cérémonie de la consécration au Sacré-Cœur de Jésus, à laquelle il voulut que fût donnée la plus grande solennité possible.

—Le Saint-Père, recevant des pèlerins hollandais, s'est plaint de n'avoir point été appelé à prendre part à la Conférence de la Paix, rendant le gouvernement usurpateur d'Italie responsable de cette exclusion.

De cette Conférence on peut dire avec le fabuliste :

Qu'en sort-il souvent ?

—Du vent !

—Aux dernières élections municipales de Rome, et pour la première fois depuis 1870, les catholiques dévoués au Pape ont obtenu la majorité : une splendide illumination a salué ce triomphe.

Voilà un exemple de ce que peut la persévérance.

—La République Argentine a renoué des relations diplomatiques avec le Saint-Siège.

\* \* \*

**France.**—La France a éprouvé une grande perte par la mort du cardinal Sourrieu, archevêque de Rouen. Il était, depuis 1897, cardinal-prêtre du titre de Saint-Clément, et appartenait aux Congrégations du Concile, des Etudes, de l'Index et des Indulgences et Reliques.

—La consécration au Sacré-Cœur de Jésus a été grandiose non seulement dans toute la France, mais encore et surtout à Paris.

—Le douzième congrès eucharistique international tiendra ses assises à Lourdes, du 7 au 11 août. Le programme des questions qui y seront traitées est très étendu ; il comprend un article spécial relatif à l'*apostolat par la presse*.

Il faut, évidemment, que la bonne presse réagisse énergiquement, sans trêve, contre la juiverie qui se glisse jusque dans certains journaux paraissant catholiques encore (c'est le mot d'ordre donné pour combattre l'Eglise), et contre la franc-maçonnerie qui commence à s'attirer les haines populaires en France : enfin !...